

桑折町立醸芳小学校だより 令和5年 6月6日 No.12

醸芳小学校は 創立 150周年を迎えます

いよいよ今日から、イコーゼ!での水泳学習がスタートしました。水泳が得意な人も苦手な人も、 自分のめあてに向けて、練習を頑張りましょう。







水で全を 泳のめあてを発表してす。各学年代表から、校集会(放送)の様子

1年生

3年生

6年生

外部講師を活用した教育活動

5月31日、4年生は、浄水場出前講座がありました。 すりかみ浄水場の方から、浄水場の仕事や、美味しい水 をつくるための取組について学びました。子どもたちは、 水を大切にしようという意識が高まったようですね。浄 水場の方々のおかげで、私達は毎日おいしい水を飲むこ とができるのです。

e ーネットキャラバ

同じく31日、5年生は、総務省の方をお迎えして、 インターネットの正しい使い方について学びました。最 初は「どんなゲームを知ってますか?」からスタートし ました。インターネットはとても便利だけれど、使い方 を間違えると、トラブルに巻き込まれたり、生活リズム が狂ってしまったりしますね。

6年生は、総合の学習で西山城について学んでいます。 30日は桑折町教育委員会の井沼様においでいただき、 スライドを使って概要を教えていただきました。その後、 老人福祉センターにある資料館を見学し、実際に西山城 跡に登りました。







花壇づくりをしました



2日、飼育栽培委員会が、花壇に花を植えました。この花は、校長が4月に自宅庭で種をまき大事に育ててきた、マリーゴールド、サルビア、ミニヒマワリ、アスターなどその数150以上。花壇をデザインして苗を植えましたが、花が満開になったらどんなにきれいでしょう。

今年度も、花の管理等についてアドバイスをいただいている、坂内先生にお世話になっています。

保健集会

5日の保健集会では、学校歯科医の 齋藤先生から、歯の大切さについてス ライドを使いながらご指導いただきま した。「人生100年時代」と言われま すが、子供たちは今ある永久歯を「あ と約90年」使うわけですから、大事 にしないといけませんね。

むし歯があるけれど、治療をためら

っている人、少しでも早く治療をしましょう。大丈夫、歯医者さんは優しいですよ。





伊達地区音楽祭にむけて

4年生は、9月13日、伊達ふるさと会館で行われる伊達地区音楽祭に参加します。

4年生は、昼休みも毎日自主的に練習をしています。 素晴らしいですね。まさに重点目標にあるように、「自 分から 勇気を持ってチャレンジ」している姿です。

今年度は、音楽祭に向けて、梁川町在住の音楽家の 先生にも、ご指導をいただく予定です。(校長の教え子 でもあります)

5年生、いってらっしゃ~い!!

5年生は、6月7日(水)~9日(金)、2泊3日の日程で、会津自然の家に宿泊学習に出かけます。ドキドキの3日間ですね。楽しい思い出になるように、みんなで協力して、進んで活動していきましょう。校長は出張のため、帰りのお迎えはできませんが、出発式の際は、全力で見送りをしますね。

なお、活動の様子は、HPでも随時アップしていきます。

子どもたちの活躍の様子をホームページにてお知らせしていきますので、どうぞご覧ください。